

生徒指導だより NO. 10



令和4年度 宇ノ気小学校
校長 笹山 明夫
生徒指導主事 谷口 真也

3月の生活目標

「一年間のしあげをしよう」

学習面

- 学習でわからないところはないですか
- 家の人に言われる前に宿題に取り組んでいますか
- 字はていねいに書けていますか
- 人の話をしっかりきけていますか
- 自分の意見をしっかり話せていますか

生活面

- すすんであいさつができていますか
- 忘れ物をしていませんか
- 整理整頓はできていますか
- くつのかかとはしっかりそろえていますか
- 人に優しくできていますか
- きまりを守れていますか

できていないことを少しでもできるようにして4月を迎えよう！

お子様をインターネットから守るために

昨年度より、一人一台端末を活用した授業が本格的にスタートしています。タブレットは子どもたちにとって必要なツールになっています。それに併せて、子どもたちにはネット端末を正しく使う力が求められます。

一方で、インターネット上には子どもたちの興味をひくコンテンツがたくさんあります。気付けば長時間やっていた…なんてことも珍しくありません。以下は子どもたちに大人気のコンテンツです。



保護者の方がよく利用するアプリもあるのではないのでしょうか。現代の子どもたちは、このようなアプリを簡単に利用できる環境にあり、SNS やチャット機能を活用して離れた人と簡単に繋がることができてしまいます。子どもたちをネット依存症やネットトラブルから守るのは、われわれ大人の役目です。以下、関係省庁が保護者の方に向けて呼びかけている取組です。ぜひ参考にされ、ご家庭で一度話し合ってみてください。

①ペアレンタルコントロールの活用

ネット端末の利用を、親が管理して制限する機能です。最近のネット端末にはどれもついている機能ですので、ぜひご活用下さい。



②フィルタリングの利用

おもに未成年者の違法・有害なウェブサイトへのアクセスを制限し、安心して利用する手助けをするサービスのことです。この設定も端末で行うことができます。

③家庭内のルールづくり

ネット端末の不適切な利用によるリスクについて話し合い、子どもたちの正しい生活習慣づくりや、正しく利用するための家庭内ルールを作ることが求められます。かほく市からも、「かほく市ネットルール共同宣言」が出ています。ぜひ参考にしてください。

